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Kurangnya penggunaan media pembelajaran menjadi salah satu penyebab 

kurang maksimalnya hasil belajar peserta didik. Media pembelajaran merupakan 

alat untuk membantu anak dalam proses pembelajaran. Dengan adanya media 

pembelajaran membuat anak termotivasi dalam belajarnya. Berhitung permulaan 

merupakan hal yang penting bagi anak untuk mengembangakan aspek 

perkembangan anak.  

Tujuan penelitian ini, digunakan untuk mengenalkan konsep berhitung 

permulaan anak usia 5-6 tahun. Jenis penelitian danpengembangan ini, 

menggunakan metode Research and Development (R&D) pada model ADDIE, 

dengan 5 tahap pengembangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam 

penelitian ini adalah observasi,wawancara,dokumentasi,dan angket. Analisis data 

menggunakan pendekatan kualitatif dan kuantitatif dengan perhitungan skala likert 

dan uji T. 

Berdasarkan hasil penelitian ini adalah 1) Pengembangan media kotak 

hitung untuk pengenalan konsep berhitung permulaan pada anak usia 5-6 tahun. 2) 

Kelayakan media kotak hitung untuk pengenalan konsep berhitung permulaan pada 

anak usia 5-6 tahun. Berdasarkan hasil kelayakan dapat dilihat dari hasil validasi 

oleh para ahli dan hasil uji coba lapangan tahap I dan II. Hasil dari validasi ahli 

media mendapatkan presentase 94,53% skor “sangat valid”. Sedangkan hasil dari 

ahli materi mendapatkan 82,99% presentase skor “sangat valid”. Hasil analisis 

kelayakan diperoleh dari uji coba tahap I dan II, pada tahap I memperoleh 76,3% 

dengan kategori “Layak” lalu pada uji coba tahap II meningkat menjadi 91% dengan 

kategori “Sangat layak”. Dengan memperoleh nilai yang dignifikan antara dua 

tersebut, maka disimpulkan bahwa adanya peningkatan setelah diberi perlakuan 

menggunakan media kotak hitung. Hal ini, media pembelajaran kotak hitung sangat 

layak dalam pengenalan konsep berhitung permulaan pada anak usia 5-6 tahun. 
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The lack of use of learning media is one of the causes of the suboptimal 

learning outcomes of students. Learning media are tools to assist children in the 

learning process. The presence of learning media motivates children in their 

learning. Early numeracy is important for children to develop various aspects of 

their growth. 

 The purpose of this research is to introduce the concept of early numeracy 

to children aged 5–6 years. This type of research and development employs the 

Research and Development (R&D) method, utilizing the ADDIE model, which 

consists of five development stages. The data collection techniques employed in this 

study include observation, interviews, documentation, and questionnaires. Data 

analysis uses both qualitative and quantitative approaches with Likert scale 

calculations and T-tests. 

 Based on the results of this study: 1) Development of counting box media 

for introducing the concept of early numeracy in children aged 5–6 years. 2) The 

feasibility of the counting box media for introducing the concept of early numeracy 

in children aged 5–6 years. Based on the feasibility results, it can be seen from the 

validation results by experts and field trial stages I and II. The results of media 

expert validation obtained a percentage of 94.53% with a “very valid” score. While 

the material expert validation obtained a percentage of 82.99% with a “very valid” 

score. The feasibility analysis results were obtained from trial stages I and II, in 

stage I it reached 76.3% with the category “Feasible” then in stage II increased to 

91% with the category “Highly Feasible”. With a significant value obtained 

between the two, it is concluded that there was an improvement after the treatment 

using the counting box media. Therefore, the counting box learning media is highly 

feasible for introducing the concept of early numeracy to children aged 5–6 years. 
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 الملخص
 

 

ّ دعلا قودنص ةليسو ريوطت" .١٢٦٢٠٦٢١٢٠٤٦ ديقلا مقر يود ادنلاوي ،ينيرجنأ
 امراد ةضور يف تاونس ٦-٥ نس يف لافطلأل يئدبملا باسحلا موهفم ميدقتل
 دادعإو ةيبرتلا ةيلك ،ةركبملا ةلوفطلا ميلعت ةسارد جمانرب "ويلوميتاج اتينو
 ،غنوغاغنولوت الله ةمٰحر يلع ديسلا ةيموكحلا ةيملاسلإا ةعماجلا ،نيملعملا
 .ةيبرتلا يف ريتسجام ،مولع سويرولاكب ،نيتيريه كسينأ :فرشملا ،٢٠٢٥

 ٦-٥ رمع ،يئدبملا باسحلا ّ،دعلا قودنص ،ةيميلعت ةليسو: الكلمات المفتاحية
 .تاونس

 ملعت جئاتن يندت بابسأ دحأ دعي ةيميلعتلا لئاسولا مادختسا صقن نإ
 للاخ نمو .ملعتلا ةيلمع يف لفطلا دعاست تاودأ يه ةيميلعتلا لئاسولاف .نيملعتملا
 يئدبملا باسحلا ربتعُيو .ملعتلل ازًيفحت رثكأ لفطلا حبصي ،ةيميلعت لئاسو دوجو

 .مهومن بناوج ريوطتل لافطلأل امًهم ارًمأ

 ٦-٥ نس يف لافطلأل يئدبملا باسحلا موهفم ميدقت وه ثحبلا اذه فده
 -) ريوطتلاو ثحبلا ةقيرط مادختساب ،ريوطتو ثحب وه ثحبلا اذه عون .تاونس
 تاينقت .ريوطت لحارم ٥ نمضتي يذلا يدِدَْأ جذومن جذومن قفو (يوطتلاو ثحبلا
 ،قيثوتلا ،ةلباقملا ،ةظحلاملا :يه ثحبلا اذه يف ةمدختسملا تانايبلا عمج
 باسح للاخ نم يمكلاو يعونلا جهنملا مادختساب تانايبلا ليلحت مت .نايبتسلااو

  رابتخاو تركيل سايقم

ّ دعلا قودنص ةليسو ريوطت (١ :يهف ثحبلا اذه جئاتن ىلإ اًدانتسا  ميدقتل
 ةليسو ةيحلاص ىدم (٢ .تاونس ٦-٥ نس يف لافطلأل يئدبملا باسحلا موهفم
 اًدانتسا .تاونس ٦-٥ نس يف لافطلأل يئدبملا باسحلا موهفم ميدقتلّ دعلا قودنص
 ةبرجتلا جئاتنو ءاربخلا مييقت جئاتن للاخ نم اهتظحلام نكمي ةيحلاصلا جئاتن ىلإ
 ةبسن ىلع ةليسولا ريبخ مييقت لصح .ةيناثلاو ىلولأا نيتلحرملا يف ةيناديملا
 ٪٨٢,٩٩ ةبسن ىلع ةداملا ريبخ مييقت لصح امنيب ."اًدج حلاص" ةجردب ٪٩٤,٥٣
 نيتبرجتلا نم ةيحلاصلا ليلحت جئاتن ىلع لوصحلا مت ."اًدج حلاص" ةجردب
 ةئف نمض ٪٧٦,٣ ةبسن ىلع ىلولأا ةلحرملا تلصح ثيح ،ةيناثلاو ىلولأا
 نم ."اًدج حلاص" ةئف نمض ٪٩١ ىلإ ةيناثلا ةبرجتلا يف تعفترا مث ،"حلاص"
 دعب انًسحت كانه نأ جتنتسُي ،نيتلحرملا نيب ةيونعم ةميق ىلع لوصحلا للاخ
 اًدج ةحلاصّ دعلا قودنص ملعتلا ةليسو نإف ،كلذبو ّ.دعلا قودنص ةليسو مادختسا

 تاونس ٦-٥ نس يف لافطلأل يئدبملا باسحلا موهفم ميدقتل
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